

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dengan judul Pola Komunikasi Interpesonal Antara Orangtua Dan Anak Selama Pandemi COVID-19 Di SMP Muhammadiyah 2 Depok Sleman. Maka dapat diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

Maka dari itu dapat disimpulkan yaitu pola komunikasi yang digunakan didominasi oleh pola komunikasi protektif kemudian pola komunikasi pluralistik dengan beberapa indikator didominasi adanya keterbukaan, kemudian dukungan, empati, kesamaan dan kepositifan. Pola protektif di mana kepatuhan dan keselarasan sangat dibutuhkan terutama selama masa pandemi ini ada beberapa peraturan yang harus ditaati oleh anak. Serta pola komunikasi pluralistik adanya keterbukaan saling menghormati dan saling mendukung anggota keluarga. Dengan didominasi indikator keterbukaan keinginan dalam terbuka untuk setiap orang yang berinteraksi dan menanggapi secara jujur terhadap semua informasi yang datang.

## 5.2 Saran

Dalam sebuah penelitian tentu ada beberapa hal yang menjadi masukan dari peneliti untuk keperluan berbagai pihak. Berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti mengajukan saran, yaitu:

Maka dari itu selama masa pandemic Covid-19 orangtua perlu menciptakan pola komunikasi yang baik dan tepat kepada anak mengingat intensitas waktu bersama antara orangtua dan anak selama masa pandemic lebih lama dari sebelumnya dan sangat penting untuk menjaga keharmonisan dan kasih sayang terhadap anak selama di rumah. Serta penting menjalin komunikasi yang intens kepada anak, meluangkan waktu serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman dan melakukan variasi yang berbeda selama berkegiatan di rumah.

### 5.2.1 Implikasi Teoritis

Penelitian ini diharapkan dapat memperkuat teori-teori yang telah ada. Peneliti juga berharap agar penelitian ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan mengenai pola komunikasi interpersonal antara orangtua dan anak.

### 5.2.2 Implikasi Praktis

Penelitian ini diharapkan dapat memberi masukan dan sumbangsih kepada orangtua lain dalam mengetahui pola komunikasi interpersonal antara orangtua dan anak. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya yang tertarik dengan permasalahan yang diteliti oleh peneliti agar dapat melanjutkan penelitian yang berkaitan dengan penggunaan pola komunikasi anatara orangtua dan anak agar hasilnya akan maksimal dan dapat membantu penelitian yang akan datang.